

Le Capitaine Miranda de l'Armada uruguayenne accostera demain au port de La Havane



La Havane, 23 juillet, (RHC).- Le Capitaine Miranda, un bateau école de l'Armada uruguayenne est attendu demain au port de La Havane, pour une visite officielle.

Un communiqué des Forces Armées Révolutionnaires de Cuba signale que l'équipage du voilier uruguayen s'acquittera d'un vaste programme d'activités dans notre capitale.

Le programme comprend entre autres une visite de courtoisie au chef en second de la Marine de Guerre Révolutionnaire et une rencontre avec le président de l'Assemblée provinciale du Pouvoir Populaire.

Les marins uruguayens sont aussi invités à parcourir des sites historiques et culturels de la vieille Havane.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/196912-le-capitaine-miranda-de-larmada-uruguayenne-accostera-demain-au-port-de-la-havane>



Radio Habana Cuba